
 

第一部の総会では、平成２８年度の活動報告と会計・監査報告並びに承認、都築会長

の退任をうけ新会長を決議し、以下のとおり新体制を報告しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 第二部の講演会からは、フリーアナウンサーとして東京と静岡を股にかけて活躍されている、大原裕美氏（高 49回生） 

の総合司会で進められました。 

今年は３０周年記念特別講演としてお二人の同窓生からお話を戴きました。講演その１は「ＨｏｎｄａＪｅｔの開発」と題 

して本田技研工業（株）取締役相談役の伊東孝紳氏（高 24 回生）より、ご自身がホンダに入ったきっかけからホンダジェット

の開発秘話やオリジナリティへのこだわりまで、たいへん興味深いお話しを戴きました。講演後はホンダジェットの商談も受

け付けておりましたので、予約された方もいらしたのでは？ 約 5億円とのことでした。 

講演その２は（株）テレビ静岡代表取締役社長の小林豊氏（高 22回生）から「私と、テレビと、ふるさとと」の題名で、こちら

もまたご自身がテレビ業界に入ったきっかけから業界の裏話まで、話は尽きず時間内には収まらない程でした。冒頭の紹

介ＶＴＲでは、「こんな映像出していいの？」というような内容のものまで飛び出し、楽しませていただきました。 

 お二人のような、それぞれの業界のトップで活躍されている素晴らしい同窓生は誇らしい限りです。 

                               

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第三部の懇親会は、大川新会長の開会挨拶に続き、来賓の鈴木照彦校長と中澤通訓同窓会長（高 15回生）から御挨拶

を頂き、校舎の建て替えのお話や清水での同窓会活動についてお話頂きました。 乾杯は西野宏冶校内副幹事（高 32 回

生）に御発声頂き、歓談に入りました。 今年のテーブルは近い世代で分けられており、まずは同期・同年代で親交を深めま

した。 

恒例のアトラクションは、大川新会長の顔が入った BIG RIVER BANKの券を集める大じゃんけん大会となり、テーブルを離

れて新たな親交を深めていただき盛り上がりました。多く集めた人から協賛いただいた景品を受け取っていきました。今年

の景品の中には、講演していただいたお二人から提供いただいた非売品や、同窓生作成のオリジナル iPhone 拡声器とい

った、ここでしか手に入らない貴重な品も含まれていました。 

最後は、元応援団長である伊藤正氏（高 32 回生）によるエールと連歌の斉唱、杉本副会長の挨拶と三本締めで閉会とな

りました。 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本年度も多くの方に参加いただきありがとうございます。 

また、多くの企業並びに同窓生から御支援を頂きましたこと、厚く御礼申し上げます。 

都築会長、長い間関東をまとめていただきありがとうございました。 

来年以降も、より一層清高ワールドが拡がりますよう、多くの方のご参加をお待ちしております。 

（文責 第３０回関東地区同窓会 担当期幹事代表 請盛寿興（高 32回生））  

http://www.kiyokou-kanto.jp 

清水東高関東地区同窓会第３０回総会・懇親会は 

７月１日（土）明治記念館で開催されました。  

参加人数は１７５名でした。 

関東以外からも４５名に参加いただきました。 

総会議長 都築会長 

来賓挨拶 鈴木照彦校長        来賓挨拶 中澤通訓同窓会長         乾杯 西野宏冶校内副幹事 

大川新会長挨拶            じゃんけん大会司会影山氏         小林豊氏も参加歓談タイム 

   連歌斉唱                            幹事年 32回生 

総合司会 大原裕美氏        講演その 1 伊東孝紳氏                 講演その２ 小林豊氏 

＜新役員＞ 

会長  大川 直治 （高 25回生）新任 

副会長 佐津川 吉秀 （高 22回生）重任 

同     杉本 信策 （高 28回生）重任 

監査役    山田 明弘 （高 23回生）重任 

同     渡辺 克彦 （高 29回生）新任 

顧問     都築 賢治 （高 21回生）新任 

事務局長    中川 義夫 （高 26回生）重任 

静岡県・静岡市ＰＲブース    ＜＜会場の外も盛り沢山＞＞    絆ルーム※ 

※絆ルームは同窓会主催の婚活支援活動室の名称です。 


